



Pièces	6 Pièces
Superficie	245 m²
Référence	84799406
Prix	2 200 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

Co-exclusivité. Magnifique propriété située dans une oasis tranquille et caché, avec des vues imprenables sur la campagne. Meticuleusement rénové, cette maison respire l'élégance avec ses parquets raffinés et ses salles de bains soigneusement aménagées, créant une ambiance à la fois saisissante et sereine. Profitez des nombreux espaces extérieurs accueillants, tels que la terrasse Dînatoire, la terrasse ensoleillée orienté au sud et celle de la piscine. Avec ses 4 chambres spacieuses, 3 salles de bains magnifiquement Décorées et une suite indépendante accessible depuis la maison principale, ...

Co-exclusivity. Magnificent property located in a tranquil and secluded oasis, with breathtaking views of the countryside. Meticulously renovated, this house exudes elegance with its refined hardwood floors and carefully designed bathrooms, creating a striking yet serene ambiance. Enjoy the many welcoming outdoor spaces, such as the dining terrace, the south-facing sun terrace, and the pool terrace. With 4 spacious bedrooms, 3 beautifully decorated bathrooms, and an independent suite accessible from the main house, this property offers a perfect blend of modern luxury and peaceful country ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

